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1 – VERIFICAÇÃO DO QUORUM

 
 

Resolução nº 1012/2005: Art. 16: O quórum para instalação e funcionamento da reunião do Colégio de Presidentes
corresponde ao número inteiro imediatamente superior à metade dos membros presentes à reunião.

 

A primeira reunião extraordinária do Colégio de Presidentes ocorreu de forma exclusivamente por videoconferência
em 24 de março de 2021, devido às complicações com o advento da pandemia do Coronavírus (Covid-19).

 

Seu obje�vo foi o de apresentar proposta ao Confea para prorrogar os vencimentos das anuidades de pessoas �sicas
e jurídicas para 30 de julho de 2021, haja vista a perda do poder financeiro por estas pessoas com a piora das consequências da
mencionada pandemia.

 

Daí a urgência da realização desta reunião devido a esse bene�cio aos profissionais e empresas, enaltecendo-se,
neste momento, os esforços dos Conselheiros da CAIS e do Plenário do Confea, além do Pres. Joel Krüger, na sua aprovação em
tempo recorde. Parabenizamos, ainda, a CCSS que envidou esforços para que a proposta fosse aprovada em sua reunião
extraordinária e levada a tempo para aprovação do Plenário do Confea.

 

Ressaltamos que as autoridades civis e sanitárias decretaram medidas de isolamento social na maior parte das
cidades brasileiras desde março de 2020, com fechamento de aeroportos, comércios, indústrias, escolas, templos religiosos, órgãos
públicos, shoppings, portos e outros locais que possam ter aglomerações de pessoas, aos poucos retornando a situação normal.

 

PRESENÇAS NA REUNIÃO

 

MEMBROS DO COLÉGIO DE PRESIDENTES

 
NOME



INSTITUIÇÃO

Eng. Civ. Joel Krüger Presidente do Confea 
Eng. Civ. Fernando Dacal Reis Presidente  em Exercício da Mútua
Eng. Civ. Carmem Bastos Nardino Presidente do Crea-AC
Eng. Civ. Rosa Maria Barros Tenório Presidente do Crea-AL
Eng. Civ. Afonso Luiz Costa Lins Junior Presidente do Crea-AM
Eng. Civ. Edson Kuwahara Presidente do Crea-AP
Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueija Presidente do Crea-BA
Eng. Civ. Emanuel Maia Mota Presidente do Crea-CE
Eng. Civ. Maria de Fá�ma Ribeiro Có Presidente do Crea-DF
Eng. Agr. Jorge Luiz e Silva Presidente do Crea-ES
Eng. Civ., Eng. Agric. e de Seg. do Trab. Lamar�ne Moreira Junior Presidente do Crea-GO
Eng. Civ. Luis Plécio da Silva Soares Presidente do Crea-MA
Eng. Civ. Lúcio Fernando Borges Presidente do Crea-MG
Eng. Agrim. Vânia Abreu de Mello Presidente do Crea-MS
Eng. Civil Marciane Prevedello Curvo Presidente do Crea-MT
Eng. Civ.  Carlos Renato Milhomem Chaves Presidente do Crea-PA
Eng. Civ. Antonio Carlos de Aragão Presidente do Crea-PB
Eng. Civ. Estênio Cuentro Presidente do Crea-PE
Eng. Agr. Raimundo Ulisses de Oliveira Filho Presidente do Crea-PI
Eng. Civ. Ricardo Rocha de Oliveira Presidente do Crea-PR
Eng. Eletric. Luiz Antônio Cosenza Presidente do Crea-RJ
Eng. Civ. Ana Adalgisa Dias Paulino Presidente do Crea-RN
Eng. Ftal. Carlos Antonio Xavier Presidente do Crea-RO
Eng. Civ. e de Seg. do Trab. Neovânio Soares Lima Presidente do Crea-RR
Eng. Amb. Nanci Cris�ane Josina Walter Presidente do Crea-RS 
Eng. Civ. e de Seg. do Trab. Carlos Alberto Kita Xavier Presidente do Crea-SC
Eng. Civ. Jorge Roberto Silveira Presidente  do Crea-SE
Eng. de Telecom. Vinícius M. Marinell Presidente do Crea-SP
Eng. Civ. Daniel Iglesias de Carvalho Presidente do Crea-TO
 
OBSERVAÇÕES:  O Pres. da Mútua, Eng. Civ. Paulo Roberto de Queiroz Guimarães, não par�cipou da reunião por mo�vos de saúde,
tendo sido representado pelos Diretores Eng. Civ. Fernando Dacal Reis e Eng. Agr. Cláudio Pereira Calheiros. Tivemos a par�cipação
especial do Vice-Pres. do Crea-SP, Eng. Civ e Eng. Mec. Clóvis Sávio Simões de Paula. A Eng. Civil Marciane Prevedello Curvo - Vice-
Pres. do Crea-MT, e o Eng. Civ. Estênio Cuentro, Vice-Pres. do Crea-PE, subs�tuíram os presidentes �tulares que não puderam se fazer
presentes à reunião.
 

DIRETORIA DA MÚTUA

 

Eng. Civ. Fernando Dacal Reis Diretor de Bene�cios
Eng. Agr. Cláudio Pereira Calheiros Diretor de Tecnologia
Eng. Civ. Ricardo Augusto Mello de Araújo Diretora  Financeiro
Eng. Eletric. e Eletrôn. Antônio Carlos Soares Pereira Diretor Administra�vo em Exercício
 

CONSELHEIROS FEDERAIS

 

Eng. Eletric. Eletron. Daniel de Oliveira Sobrinho Coord. Adjunto da CAIS
Eng. Civ. Gilson de Carvalho Queiroz Filho Coordenador Adjunto da CCSS
 

 

ASSESSORES E FUNCIONÁRIOS DO CONFEA



 

Fabyola Gleyce da Silva Gerência de Relações Ins�tucionais - GRI
Igor Tadeu Garcia Procuradoria Jurídica - PROJ
Reynaldo Barros Superintendência de Integração do Sistema - SIS Superintendência de Integração do Sistema - SIS
Walter Bi�ar Assessoria Parlamentar - APAR Superintendência de Integração do Sistema - SIS
 Renato Barros Superintendência de Estratégia e Gestão - SEG Superintendência de Estratégia e Gestão - SEG
 
Equipe de Apoio
 
José Fernandes Leite
Neuzi Maria dos Santos Lima
Fernando Henriques
Glenio Furtado dos Santos
Marcos Magalhães

 
 
Analista do Colégio de Presidentes - GRI
Assistente do Colégio de Presidentes - GRI
Assistente de TI - GTI
SETRP - Setor de Relações Públicas
SETRP - Setor de Relações Públicas

 

                              

  2. CERIMONIAL DE ABERTURA E COMPOSIÇÃO DA MESA DIRETIVA DOS TRABALHOS 

                                                                                           

 
 
A Cerimônia de Abertura da Primeira Reunião Extraordinária do Colégio de Presidentes do Sistema Confea/Crea e Mútua, realizada
por videoconferência em 24 de março de 2021, teve início às 14h com o Hino Nacional e, em seguida, foi composta a Mesa Dire�va
dos Trabalhos na seguinte ordem: Eng. Civ. Afonso Luiz Costa Lins Junior - Presidente do Crea-AM, Coordenador do Colégio de
Presidentes-CP em 2021 e a Eng. Civ. Maria de Fá�ma Ribeiro Có, Pres. do Crea-DF (anfitriã). Esta reunião extraordinária ocorreu
concomitantemente com a Seção Plenária nº 1.560 do Confea, o que redundou na ausência do Pres. Joel (Confea) e de Conselheiros
Federais.
 
 

                                                                                                         

                                                                           3. INFORMES POLÍTICOS - INSTITUCIONAIS                                                                                        
                                                                                                                               

 
 

3.1
ASSUNTO: Informes do Coordenador do Colégio de Presidentes

RELATOR: Eng. Civ. Afonso Luiz Costa Lins Junior

 
Boa tarde a todos. Explicou que devido a vários pedidos dos Presidentes de Creas, ar�culou esta reunião extraordinária para tratar
da prorrogação dos pagamentos das anuidades. Sinceros agradecimentos aos Coord. da CAIS e da CCSS, respec�vamente Eng. Eletric.
Eletron. Daniel de Oliveira Sobrinho e Eng. Civ. Gilson de Carvalho Queiroz Filho, que agilizaram esta reunião, como também aos
conselheiros federais destas comissões e do Plenário do Confea pela aprovação desta reunião. A Pandemia regrediu no Amazonas,
mas ainda temos profissionais falecendo. O nosso Cons. Federal Ricardo Lucke se encontra internado. Disse que o Pres. do Crea-CE,
Eng. Civ. Emanuel, apresentou ao Confea e à Mútua importantes medidas para se conseguir passar por esse momento de dificuldade
nesta pandemia. Finalizou parabenizando este presidente.

 
 

3.2
ASSUNTO: Informes do Coordenador  Adjunto do Colégio de Presidentes

RELATOR: Eng. Agr. Raimundo Ulisses de Oliveira Filho

 
Boa tarde a todos. Parabenizo ao Coord. Afonso pela agilidade para conseguirmos esta reunião. O assunto que vamos tratar é muito
importante para as pretensões de nossos profissionais e empresas. Desejamos uma boa reunião a todos.



 
 

3.3
ASSUNTO: Informes da Presidente do Crea-AP

RELATOR: Eng. Civ. Edson Kuwahara

 
Estamos em recuperação judicial e a nossa proposta que hoje estamos discu�ndo e acredito que não vai impactar nesse ponto. Que
o Confea possa flexibilizar as metas quanto à ajuda que recebemos por conta dessa pandemia.
 

 

    3.4
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-CE

Relator: Eng. Civ. Emanuel Maia Mota

 
Agradeceu as palavras do Coord. Afonso. Apontou que estamos passando por um momento muito di�cil no Brasil. A nossa
engenharia tem de ser qualificada como serviço essencial, para que possamos ampliar o mercado de trabalho. No Ceará já acontece
isso, mas a população está retraída, os condomínios não estão pedindo serviços de engenharia, eles são importantes clientes. Ontem
foi o dia que mais teve internações na rede pública devido à Covid-19. Temos 18 estados hoje com alta de contaminações e mortes.
Essa doença é cíclica: AM e RR são os únicos estados que estão em queda, lembrando que já passaram pela segunda onda do
Coronavírus em janeiro/fevereiro, enquanto que nos outros estados o número de infestação e óbitos vêm subindo. O Ceará está
entrando na estabilidade. Pautamos no Confea um “Kit Covid” com 12 pedidos ao Confea e Mútua. Vamos colocar no chat o link com
os pedidos feito ao Confea e à Mútua. Agradeço a todos.
 

 

3.5
ASSUNTO: Informes da Vice-Presidente do Crea-MT

RELATOR: Eng. Civ. Marciane Prevedello Curvo

 
Boa tarde a todos. Estou representando o nosso Presidente do Crea-MT, Eng. Civ. Juarez. O  Estado de Mato Grosso passa por uma
dificuldade muito grande com a pandemia. Foi discu�do na Assembleia ontem um possível feriadão, aos moldes do RJ, mas não foi
aceita. Reconhecemos o valor das propostas aqui a ser discu�da para os profissionais e empresas do Sistema. Desejamos uma boa
reunião a todos.
 

 

     3.6
ASSUNTO: Informes da Presidente do Crea-RJ

RELATOR: Eng. Eletric. e de Seg. do Trab. Luiz Antônio Cosenza

 
Boa tarde. Fizemos uma reunião de pagamento ontem e o Rio de Janeiro vai entrar num feriadão de 10 dias. Temos de resolver no
caso do profissional se o vencimento da anuidade cai no sábado e vai pagar na segunda e tem de pagar como multa. Os Bancos não
vão abrir neste feriadão do RJ. Será muito complicado para nós. É importante que façamos um PDV. Somos favoráveis a esse
adiamento do pagamento da anuidade. Importante que o Confea volte a ajudar aos Creas nos moldes do que ocorreu no ano
passado.
 

 

3.7
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-SC

RELATOR: Eng. Civ. e de Seg. do Trab. Carlos Alberto Kita Xavier

 
Saudou a todos e deu parabéns às mulheres integrantes do Colégio de Presidentes pelo o seu dia internacional da mulher, 8 de
março. Agradeço ao Cons. Gilson pela nossa indicação para a coordenação adjunta no Grupo de Trabalho (GTOE). A proposta do
Crea-CE veio a calhar muito bem para esse momento de pandemia. Fechamos todas as inspetorias em Santa Catarina devido às
restrições impostas pelas autoridades sanitárias. O Pres. Joel me garan�u que vai olhar com carinho a questão do REFIS e os
requisitos das metas para os Creas que pegaram a ajuda financeira do Confea. Haverá uma grande flexibilização das regras.
 



 

3.8
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-SP

RELATOR: Eng. de Telecom. Vinícius Marchese Marinelli

 
Boa tarde a todos. Estamos saindo agora para uma reunião e pedi para antecipar a minha fala. Quero deixar a nossa posição em favor
desta proposta trazida pelo Coord. Afonso. Parabéns Pres. Afonso. O Crea-SP é altamente favorável ao adiamento do pagamento das
anuidades. Estamos hoje com inadimplência de empresas em torno de 54% e Pessoas Físicas de aproximadamente 25,5%, dados
estes comparados com os números do ano passado. Estamos fazendo atendimentos por telefone, tenho dois fones atendendo. Não
podemos discu�r nesse fórum a dor, ou seja, os profissionais estão com dificuldades para pagar as anuidades. Não estamos
enxergando o que está ocorrendo de fato: os profissionais estão saindo do Sistema Confea/Crea seja porque não acreditam mais no
nosso trabalho seja porque o mercado tá ruim. Mesmo que se adie o pagamento da anuidade, o profissional diz que não vale a pena
a pagar. Comunicamos que infelizmente faleceu um de meus diretores ontem com a Covid, Eng. Eletric. Kleber Rezende Cas�lho.
Obrigado.
 
 

3.9
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-PB

RELATOR: Eng. Civ. Antônio Carlos de Aragão

 
Saudou a todos. Lembrou que na reunião de instalação do CP em Brasília, no mês passado, eu me abs�ve na votação da proposta de
prorrogação do vencimento das anuidades por conta dos Creas que têm dificuldade. O Pres. Joel disse que vai deixar bem suave o
cumprimento das metas pelos Creas em recuperação, isto é muito bom. Teríamos de ter um caráter permanente de ajuda aos Creas.
Peço que paute para a próxima reunião um pedido para que o Confea repita a ajuda que foi dada em 2020 aos Conselhos Regionais.
Muitos Creas não têm estrutura para fazer uma ampla divulgação desse adiamento dos pagamentos das anuidades, peço ao Confea
por meio da GCO que faça essa divulgação. Inclusive o Gerente de Comunicação do Confea, Felipe, está par�cipando conosco desta
reunião e passo esse pedido diretamente para ele. Meus sen�mentos pelos colegas que perderam a vida com a Covid-19 em especial
ao Eng. Kleber do Crea-SP que foi o meu amigo de muitos anos, especialmente quando residi em São Paulo.
 
 

3.10
ASSUNTO: Informes do Vice-Presidente do Crea-RN

RELATOR: Eng. Civ. Ana Adalgisa Dias Paulino

 
Boa tarde a todos. O Crea-RN se encontra todo em home office. A construção civil tá passando por um problema sério que é a alta
absurda dos preços de insumos para a construção. O preço do ferro aumentou absurdamente e outros materiais também. Os
profissionais estão com o mercado reduzido. Tem profissional que não tem o que comer quanto mais pagar anuidade. Qual a posição
do Crea na pandemia? Esta pergunta tem de ser respondida aos nossos profissionais hoje.
 
 

3.11
ASSUNTO: Informes da Presidente do Crea-TO

RELATOR: Eng. Civ. Daniel Iglesias de Carvalho

 
Boa tarde a todos. Houve uma discussão anterior sobre o adiamento da anuidade e foi rejeitada. Com a mudança da situação da
pandemia, estamos aqui para mudar esse fato hoje e fico muito feliz pela proposta trazida a esta reunião. Por aqui em Tocan�ns as
prefeituras têm dispensado os engenheiros. Há um ní�do retrocesso de mercado para os nossos profissionais devido às restrições
sanitárias impostas pelas autoridades.
 
 

3.12
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-BA

RELATOR: Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueija

 



Boa tarde a todos. Colocamos esta proposta em Brasília, fevereiro/2021, porque nos colocamos na posição do profissional. Lembro
que o Coord. Afonso alertou que o que o Crea-AM estava passando naquele momento com a pandemia ia se distribuir para outras
regiões. Aqui na Bahia tem muitos profissionais deixando no nosso Crea e muito deles indo para o Conselho dos Técnicos.
 
 

3.13
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-ES

RELATOR: Eng. Agr. Jorge Luiz e Silva

 
Boa tarde a todos. Veja, acho que está bem esclarecido. Ia repe�r o que o Emanuel falou. Como representante do CP na Mútua, saiu
uma proposta para que o Bene�cio Covid fosse transformado em bene�cio social, passando de 1 salário para 3 salários mínimos.
Seria bom a gente ser obje�vo porque não tem ninguém contra esta proposta. Quem sabe possamos agregar mais coisas a esta
proposta.
 
 

3.14
ASSUNTO: Informes do Presidente da Mútua em Exercício

RELATOR: Eng. Civ. Fernando Dacal Reis

 
Boa tarde a todos. O pleito do Crea-CE, kit da pandemia, já se encontra em análise na Mútua. De início ficamos em dúvida em alguns
itens sem saber ao certo se a demanda era para a Mútua ou para o Confea, haja vista que o O�cio foi encaminhado aos dois órgãos.
Nossos analistas estão trabalhando neste documento. Estamos agilizando a concessão de um bene�cio social para os nossos
profissionais, passando de um para três salários mínimos, sem reembolso. A Mútua se encontra sensível aos problemas que os
profissionais do Sistema Confea/Crea está passando.
 
 
                                                                                                                       

                                                                                     4. INFORMES DOS COORDENADORES DE COMISSÕES                                                           
                                                                                                                             

 

4.1
ASSUNTO: Informes do Coordenador Adjunto em Exercício da CCSS

RELATOR: Eng. Civ. Gilson de Carvalho Queiroz Filho

 
Cumprimentou a todos. É importante que o Colégio de Presidentes se atente à discussão da prorrogação do prazo da anuidade e não
quanto à questão de recuperação judicial ou outro convênio de ajuda aos Creas. A reunião da CCSS está agendada para amanhã cedo
(9h) e precisamos desta proposta para deliberar com brevidade e, no início da tarde, queremos levá-la ao Plenário para a decisão
final. Podem contar com os esforços dos conselheiros da CCSS para análise desta proposta. É muito bem-vinda.
 
 

                                                                                                                                                        

                                                                                                  5 –  PROPOSTAS APROVADAS                                                                                         
                                                                                                                                                                                              

 

5.1

ASSUNTO: Alteração da PL-1642/2020, passando a data limite para quitação da anuidade 2021 de pessoa física e
jurídica, de 31/03/2021 para 30/07/2021, e outras providência.

RELATOR: Eng. Civ. Afonso Luiz Costa Lins Junior (Pres. Crea-AM)

Proposta nº
016/2021

 
PROPOSITURA: Alterar o anexo da PL-1642/2020, em caráter de excepcionalidade, modificando-se a data limite para
pagamento da anuidade 2021 de pessoa �sica e pessoa jurídica, tanto no Crea quanto na Mútua, em função das
consequências econômicas no ramo das engenharias e geociências, decorrentes da pandemia do Coronavírus SARS-



CoV-2 (Covid-19), como também que não haja prejuízo aos Creas quanto às metas exigidas na Resolução com essa
dilação de prazo, da seguinte forma: 
I – em cota única no valor integral definido para o exercício, com vencimento em 30 de julho de 2021;
II – em cinco parcelas iguais e sucessivas do valor integral definido para o exercício para parcelamentos realizados até
30 de julho de 2021; e
III - em cinco parcelas iguais e sucessivas do valor integral definido para o exercício, acrescido de 20% (vinte por
cento) sobre a integralidade do valor, a �tulo de mora, para parcelamentos realizados a par�r de 1º de agosto de
2021.

 
ENCAMINHAMENTO: Encaminhar à Comissão de Controle e Sustentabilidade do Sistema  – CCSS para análise e deliberação e
posterior envio ao Plenário do Confea para homologação.
 

5.2

ASSUNTO: Ofício nº: 00206/2021 - GAB/PRE-Crea/CE, de 16 de março de 2021 - Solicitação Pacote Covid para
Profissionais do Sistema Confea/Crea/Mutua

RELATOR: Eng. Civ. Emanuel Maia Mota  (Pres. Crea-CE)

 

 
PROPOSITURA:  Por este mo�vo, considerando nossas atribuições regimentais de proporcionar condições para o
exercício profissional dos coligados ao sistema CONFEA/CREA, venho, respeitosamente, solicitar desta Autarquia
Federal e da Mútua, a implementação de um “PACOTE COVID”, que visa minimizar os impactos no dia a dia das
famílias de profissionais, consistente no seguinte pleito:
 
1. Anis�a de débitos anteriores a 2021 de anuidade para profissionais e empresas cujos sócios sejam exclusivamente
profissionais, obje�vando o retorno deles a a�vidade regular;
2.Congelamento da anuidade e taxas por 2 (dois) anos;
3.Prorrogação da data de vencimento das anuidades 2021 até 31 de julho;
4.Redução do valor dos juros das anuidades após 31 de julho, bem como redução dos juros dos bene�cios
reembolsáveis da Mútua;
5.Aquisição de vacinas para a totalidade dos profissionais e servidores dos Creas, do CONFEA e da Mútua, logo que
possível;
6.Prorrogação dos vencimentos de bene�cios reembolsáveis da Mútua por 1 (ano) ou renegociação com redução de
juros;
7.Linha de crédito reembolsável na Mutua, sem juros, para profissionais afetados;
8.Suporte financeiro aos Creas que comprovadamente necessitem de recursos para manter sua a�vidade fim;
9.Isenção de taxa de ART para a 1ª ART do profissional no 2º semestre de 2021 e a primeira de 2022;
10.Suporte a famílias dos profissionais afetados para regularização de situações perante aos CREA’S;
11.Implementar imediatamente, nos regionais, um Plano de Demissão Voluntária - PDV, para melhor gestão do custo
da mão-de-obra, já que uma considerável parte dos empregados se insere nos denominados grupos de risco;
12.Implementação de um plano de uso massivo de tecnologia da informação para propiciar condições de tele
Trabalho e home Office.
 

 
ENCAMINHAMENTO: Por unanimidade dos presentes na reunião, o Colégio de Presidentes assumiu esses requerimentos, ficando o
Coord. Afonso Lins de fazer uma correspondência ao Confea e outra a Mútua, dividindo os assuntos de acordo com obje�vos de cada
órgão.
 
 

           

                                                                                                6. ENCERRAMENTO                                                                                                            
                                                                                                                                                                                 

 

 

O Coordenador do Colégio de Presidentes, Eng. Civ. Afonso Luiz Costa Lins Junior (Pres. Crea-AM), deu por encerrada
a reunião por volta das 15h30 do dia 24/3/2021.

 



Esta súmula foi aprovada na Segunda Reunião deste Colegiado em formato misto, por videoconferência e de forma
presencial em Brasília-DF, no período de 18 a 21 de maio de 2021.

 
 
 

Eng. Civ. Afonso Luiz Costa Lins Junior

Presidente do Crea-AM

Coordenador do Colégio de Presidentes

 

 

 

7 – EXPOSIÇÃO FOTOGRÁFICA

 

 



 
 
 
 

 

 

 
 
 

 



 
 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Documento assinado eletronicamente por Afonso Luiz Costa Lins Junior, Presidente do Crea-AM, em 26/05/2021, às 10:37,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://sei.confea.org.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0452574 e o código CRC A944E05E.

Referência: Processo nº 00207/2021 SEI nº 0452574

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://sei.confea.org.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0

